
ELALOUF Daniel

DIRIGEANT D'UNE SOCIÉTÉ D'INVESTISSEMENT

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Je souhaite poursuive l'action entreprise auprès de notre Président Ariel Goldmann et de notre Directeur Richard Odier.
Sur les sujets financiers et de gouvernance, nous avons mené un gros travail d'assainissement des comptes et d'amélioration de nos
process, en particulier ceux liés à l'attribution des subventions, récompensé par l'obtention du label IDEAS. Nous avons aussi modernisé
nos statuts.
Lors de la prochaine mandature, je souhaiterais si le CN me renouvelle sa confiance :
- Poursuivre le travail sur la fonction financière
- Préparer ma succession, en nommant et en formant un Trésorier Adjoint
- Identifier avec les instances des projets structurants post 7 octobre (écoles, jeunesse, social, culture et media) et mettre en oeuvre leur
financement

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

- Trésorier & Président du Bureau Exécutif du FSJU (sortant)
- Administrateur de la Fondation du Judaisme Francais & Vice Président de la Commission Financière
- De plus, je représente le FSJU au sein de différents conseils d'administration : ECUJE, Musée d'Art et d'Histoire du Judaïsme, Membre
du Comité Directeur du CRIF et CAC

Je poursuis avec humilité le parcours de militants de mes parents Mady & Edmond Elalouf, responsables du DEJJ et Centre
Communautaire de Paris.

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours
de votre mandat ?

Comme indiqué ci-dessus, je souhaite poursuivre mon engagement comme Trésorier si le CN me fait l'honneur de prolonger sa
confiance.

Transparence, éthique et efficacité sont les principes cardinaux de mon engagement.

Je souhaite aussi être associé aux réflexions stratégiques et aux nouveaux programmes pour préparer la Communauté aux 20 ans à
venir et financer nos ambitions.

Enfin, il me semble essentiel de repenser et d'amplifier notre relation avec Israel, à l'image des programmes que nous avons impulsés et
renforcés depuis le 7 Octobre (Latet, Les Kiboutsim du Sud, Actions pour la santé mentale des enfants de Beer Sheva, Netivot et
Ofakim). Avec des actions de terrain mises en oeuvre et co-financées par des partenaires locaux de qualité, nous pouvons avoir un réel
impact.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Je pense que nous devons oeuvrer dans deux directions complémentaires :
- renforcer et pérenniser une communauté juive française vibrante et intégrée dans la Cité. Ceci englobe toutes les dimensions de l'action
du FSJU : transmission, travail social, sécurité, éducation...
- repenser et renforcer nos liens avec Israel, aussi bien auprès des francophones que de l'ensemble de la population, grâce à des actions
sur le terrain réalisées sous notre controle avec des partenaires de qualité

Ces deux axes d'action doivent s'accompagner de mesure d'impact pour evaluer l'efficacité de nos actions.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à
candidature ?

Am Israel 'Hai!
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